
一音寺室内合奏団団員の皆様へ 

                         壁 瀬 宥 雅 

 

2017年一音寺室内合奏団の活動も既に３か月目に入り、19日の練習には、双

紙さんも来られます。皆さん頑張りましょう。さて、一音寺室内合奏団の運営

につき、皆さまにお伝えします。 

 

既に３年前から、各パートの首席である中村亜季さん、佐々木弘明さん、前

川信幸さん、チェロは内藤博行さんによって主なる運営を担って頂いているこ

とはご承知のところです。 

そして、今般、事務的なことを、内藤さんが主として対応して下さることに

なり、そのサブ的な役割を圓城めぐ美さんが勤めて下さることになりました。

よろしくお願いします。 

 

また、今年からは、プログラムに広告を載せることを検討中であり、佐々木

さんがこれを担当されます。また、会計は従来通り田中春美さんです。 

以上若干の変更がありましたのでお知らせします。 

 

次に、会費納入をよろしくお願いします。 

会費は従来通りで、10 代の団員は 1 万円、20 代は 2 万円、30 代以上は 3 万円

です。田中さんへ納めて下さい。 

コンサートのチケットに関しては、例年通りで実施する予定です。よろしく

お願いします。 

 

愈々これから、この体制でチラシの印刷などエラート事務所との折衝など行

って参ります。 

 

次に来年 2018年のコンサートは、６月３０日（土）です。来年は出来ればソ

リストを招きコンチェルトをやりたく、宮田 大さんを軸に考慮中です。乞うご

期待！                                                 

 以上 


